
En el nombre del Señor, ¡Paz y bien! 
 

  Quisiera contarles brevemente como toda mi vida ha cambiado para bien – desde que conocí a la comunidad de los 

Pequeños Frailes y Hermanas de V.V. de Jesús y María – y cuáles son los frutos de este encuentro. 
 

MI NOMBRE 

   …es Sor Effatà María Teresa – es el nombre religioso que el Señor, de alguna manera me ha dado (cf. Is 62, 2), y que me 

invita a recordarme siempre (tanto a mí misma como a los demás) de estar siempre abierta a la gracia de Dios, ya que 

“Effatà” en hebreo significa “ábrete”, como leemos en el Evangelio de Marcos, cuando Jesús pone sus dedos en los oídos 

del sordomudo y “«… mirándolo al cielo… dijo ¡Effatà!» (cf. Mc 7, 31-37) y se puso a escuchar la Palabra de Dios y a hablar. 

   Mi nombre de Bautismo es Mirijam Christiane Voelter. Nací en Alemania, en un país cercano de Stoccarda, que se 

llama Filderstadt, el 24 de octubre de 1979, después de un duro trabajo de varias horas, ¡figura del duro trabajo 

espiritual para llegar al Verdadero Nacimiento de la Nueva Vida!, ya que hasta el 23 junio del 2004 – día de mi 

confirmación en la Iglesia Católica – ¡yo era protestante-evangélica! 

   Antes de entrar en la comunidad fui al instituto, ¡y después estudié tipografía y diseño de medios!... también pensé en 

estudiar arte en la academia de Hamburgo en Alemania, y también me aceptaron, pero en ese momento decidí venir a la 

comunidad para hacer una experiencia… 
 

YO ERA UNA OVEJA PERDIDA … 

   …cuando tenía unos trece años caí en un abismo de depresión y miedos, con pensamientos suicidas y varios intentos 

de hacerlo, …incluso acabé en el hospital. 

   Antes era anoréxica, pero llego a un momento en que todo fue al revés, hasta que engorde mucho, me distancie de 

los amigos… casi no hablaba con nadie, ni siquiera con mis padres. ¡A menudo me quedaba encerrada en mi 

habitación a oscuras y soñaba con ser otra persona, porque no me soportaba a mí misma! Mi Madre me llevo con la 

psicóloga, tome medicación, también porque durante un tiempo ya no podía dormir en la noche, no es que estuviera 

mentalmente enferma.   

   Luego conocí a gente que se drogaba, ¡así que 22también empecé a fumar sustancias extrañas y a beber demasiado 

alcohol! Tenía 3 piercing: uno en el labio, otro en la ceja u otro en la nariz… A los 16 años tuve a mi primer novio, 

que era agresivo. Me escapé de casa en Berlín, quería vivir en la calle, pero al poco tiempo volví. ¡Mi abuelo me 

decía que estaba loca...!  espiritualmente estaba muerta en mis pecados (cf. Ef 2,5) pero para sentir al menos algo, es 

decir, algunas sensaciones nuevas, de lo ¡tan perdida que estaba, que me corte la piel de los brazos!... 

   Luego tuve otros novios, uno que era “alcohólico-dependiente”, otro me engaño… y otro - más normal – quería 

casarse conmigo tener hijos ¡pero yo no quería eso! 
 

PERO ¿CÓMO EMPEZO MI CAMINO DE CONVERSIÓN? 

  Cuando tenía 4 años tuve un accidente en el que me amputaron media pierna. Desde entonces llevo una prótesis en 

la pierna derecha. En cierto modo fue una gracia particular... Pues ahora, después de tantas preguntas sobre la razón  

del sufrimiento, y en este problema en particular, he comprendido - gracia especialmente a mi  guía espiritual Fray 

Volantino Verde, pues él me ha guiado como un Buen Pastor (cf. Sal 22; cf. Jn 10, 16) con la Palabra de Dios y 

la dirección de la sana Doctrina Católica para reconocer esta ¡¡¡Verdad tan luminosa!!! – es decir, si el Señor, 

muy probablemente, no lo hubiera permitido este incidente, tan absorta que estaba en el mundo, nunca habría buscado 

a Dios y su ¡Divina Voluntad! (Porque Dios – si lo escuchamos – siempre transforma el mal en bien, y hasta en sumo 

bien). 

Y pensando en el Evangelio donde está escrito: << Si tu mano o tu pie son para ti ocasión de pecado, córtalos y arrójalos lejos de ti, 

porque más te vale entrar en la Vida manco o lisiado, que ser arrojado con tus dos manos o tus pies en el fuego eterno.>> (Mt 18,8) * 

¡Doy gracias ahora al Señor, donde antes me quejaba, ya que él ha permitido lo que era justo para ayudarme a caminar en 

el Camino de la Vida Eterna! Y a desprenderme de mis pasiones que me hicieron protestar contra la Verdad y arriesgaron 

de llevarme hacia abajo... ¡¡¡donde se entra y no se sale más!!!  

•    ¡dicho esto, para mi caso personal sin querer ofender la sensibilidad de nadie que tenga la misma discapacidad...! 

 

  



El sufrimiento me hizo madurar… hasta el punto de levantar los ojos al cielo y pedir ayuda a Dios. 

¡De niña me gustaba el salmo del Buen Pastor... pero no lo reconocía en ninguno de los pastores luteranos que estaban 

cercanos a la familia! Había perdido la fe de que Dios realmente existía, ¡la Iglesia se había convertido en algo aburrido 

e hipócrita! ¡Las veces que vi al Papa en televisión, para mi - en mi ignorancia de Iglesia – no era más que un anciano 

que ya no podía hablar y que era rico! 

   Pero después de unos años, incitado por un amigo y por la curiosidad comencé de nuevo a leer la Biblia… y a menudo 

sentía la necesidad de refugiarme bajo un crucifijo plantado delante de un establo en el campo… he leído un poco de la 

historia de San Francisco, que me ha tocado mucho con su sencillez, pobreza y espontaneidad... quería ser espontánea y 

vivir pobre como él.  

   Contemplando la naturaleza me pregunté quién la creó. Y la razón para mí era evidente: ¡Dios la creó, porque de los 

hombres no podía venir! Y así… encontré la fe de que Dios existe. Y sobre todo también a través de la Palabra de Dios, 

que a menudo he leído y se ha cumplido con precisión... 
 

MI PRIMER ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD... 

   … tuvo lugar en diciembre de 2002 en España en el Camino de Santiago. 

  Estaba haciendo el Camino a pie con mi mochila – más o menos 750 km hasta Santiago -, llevando también mi Biblia. 

Quería entender lo que el Señor quería de mí y ser libre, porque no tenía paz, ni alegría, no me sentía realizada en lo 

que hacía antes. 

   Durante el camino me dolían a menudo las piernas y los hombros por los 7-8 kilos de peso que llevaba... a este 

respecto había leído a menudo que Jesús enviaba a sus discípulos sin nada en viaje. Pero yo no tenía el valor de 

hacerlo, ¡y además pensaba que sin dinero no se consigue lo necesario para vivir! Pero después he conocido a dos 

hermanos de esta comunidad que me mostraron que aún hoy en día es posible vivir el Evangelio al 100%, 

diciéndome: "¡Hemos venido desde Sicilia hasta aquí a pie y haciendo ride, sin nada (es decir, sin dinero, pan, agua, 

alforja...) como dice Jesús! "(cf. Mt 10, 9-10)... el fraile me confió también que el iniciador de la comunidad - Fray 

Conrado (ahora Fray Volantino Verde) - los había enviado de viaje, porque había sentido en su corazón - inspirado 

por el Espíritu Santo - que había al menos un alma con una llamada particular. 
 

MI EXPERIENCIA EN LA COMUNIDA … 

  Al cabo de un año y medio decidí hacer una experiencia comunitaria. Para ponerme en contacto con ellos aprendí 

algunas palabras en italiano. Vine con mi bicicleta a Italia... y cuando llegué a Sicilia, ¡me acogieron 

inmediatamente! 

   Hablando con uno de ellos entendí algunas verdades básicas de la Fe Católica, porque siempre basaba su discurso 

en la Palabra de Dios (haciéndome leer con una Biblia en inglés) y con la Doctrina de la Iglesia Católica. Luego el 

Señor me confirmó con muchas señales que lo que me decía era verdad, es decir, las llaves de lectura que recibí de 

Fray Volantino, ¡con las que realmente me abrió a la escucha! Como, por ejemplo, que Jesús fundó su Iglesia sobre 

San Pedro (cf. Mt 16,16) y, por tanto, la plena Bendición de Jesús se nos ha dado siempre en la Iglesia católica, de 

generación en generación, de Papa en Papa... hasta el Papa de hoy (cf. Ef 3,21). Y los que salieron de esta plena 

Bendición Apostólica, como Lutero... ¡no permanecieron en plena obediencia a Jesús! Porque está escrito: 

salieron de entre nosotros, sin embargo, no eran de los nuestros. Si lo hubieran sido, habrían permanecido con 

nosotros...' (1 Jn 2,19) 

   Luego también me llamó la atención el hecho de que en el Paraíso no sólo estaremos con el alma, sino también con 

el cuerpo en el último día, y me mostró de nuevo sobre la base de la Palabra de Dios, que Jesús tiene el Cuerpo 

inmortal (cf. Lc 24, 39)... Y aún sobre otras cosas como la Eucaristía, sobre la cual todavía tenía mis dudas, si 

realmente era el Cuerpo de Jesús, y después de que me explicó esto, tuve un sueño por la noche (o como los llama el 

Papa Benedicto XVI en su magisterio 294: Percepción Interior) donde vi un sol rojo con muchos rayos finos saltando 

hacia las vías. Estaba vivo, muy tierno como un juego para niños y me tocó el corazón, mirándome como si fuera un 

ojo ... me hizo comprender que le siguiera, ... ¡y lo seguí!. Después de despertarme por la mañana, me pregunté qué 

significaba todo aquello... por la tarde fuimos a misa, en la Iglesia Madre de Marsala, y aun preguntándome sobre el 

significado de lo que había visto, abrí la Biblia y encontré una pequeña imagen del Santísimo expuesto, que tenía la 

misma forma que ese sol rojo que había visto. Ahora Contando todo lo que me había sucedido y reflexionando 

también sobre el milagro eucarístico de Lanciano - en el que la hostia se transformó en verdadera carne, que aún hoy 

sigue viva, -  me di cuenta de que Jesús está vivo en la Eucaristía y quería que le siguiera, como sus discípulos (cf. 



Mt 9,9), [o como los niños de Fátima, que también vieron junto con 70.000 personas en una visión girar el sol] para 

seguir al sol eucaristía y sea en la vía de la Palabra de Dios como paralelamente en la otra vía de la línea magisterial 

de la Iglesia Católica, mostrada por un fraile que lleva una V rodeada de rojo en el corazón) es decir, Fray Volantino 

a través de otro fraile, a quien le había dejado dicho: "Te encomiendo, me voy de peregrinación, cuando llegue esta 

chica de Alemania, lo primero que debes explicarle y demostrarle, es que la plenitud de la Verdad se encuentra en la 

Eucaristía Católica, de lo contrario ¡no podrá hacer experiencia en nuestra comunidad! - cosa que también hizo San 

Francisco de Asís... Pero yo dije Sí, para seguir a ese Sol Rojo Eucarístico, que derramó tanta sangre para pagar 

también por mis pecados... y ese sol, que era al mismo tiempo como un ojo, lo reconocí al final también en los ojos 

de Fray Volantino. 

   Luego, después de unos tres meses, recibí mi Confirmación en la Iglesia Católica, gracias a Jesús y a María y a Fray 

Volantino que pidieron la Gracia para que yo pudiera hacer la Confirmación ¡inmediatamente! (¡normalmente tardaba 

2 años!) Y que vieron mi gran deseo de hacerme católica para recibir los Sacramentos verdaderos y seguros, que me 

permiten en la Santa Perseverancia poder ir directamente al Cielo, después de la muerte y así evitar el Purgatorio. 
 

MORIR EN LA VOLUNTAD DE DIOS... 

   Luego recé también para ver si el Señor me llamaba a esta comunidad. Un día, mientras rezaba en la capillita, me 

quedé dormida (un poco como el joven Samuel, que dormía en el templo cerca del arca de Dios cuando el Señor le 

llamó... cf.1Sam 3) y oí una voz tierna y al mismo tiempo firme desde el sagrario (era la voz de Jesús) que me 

preguntaba: "¿Con quién te has de casar?". Respondí: "¡Con los ideales de Cristo!" y de nuevo aquella voz: "¿Con 

quién te has de casar?". Respondí por segunda vez: "¡Con los ideales de Cristo!". 

    Después de despertarme, encontré la primera confirmación de que era Jesús quien me había dicho que abrazara sus ideales, 

cuando mis ojos se posaron en la imagen del rostro de la Sábana Santa colocada sobre el Sagrario, ¡justo delante de mí! 

Y la segunda confirmación, la encontré - gracias a mi Guía Espiritual - en la Sagrada Licencia del Cristiano, 

exactamente donde dice: "LICENCIA B-C-D-E: es para el transporte de hombres y mujeres al Paraíso. La obtienen 

aquellos que “abrazan” los ideales de Cristo, dedicando toda su vida a la conversión y salvación de las almas 

(destinadas al infierno eterno); por supuesto, lo consiguen mediante las oraciones y sacrificios del apostolado (cf. 

Fátima 19/8/17), ¡convirtiéndose así en apóstoles de Jesús y príncipes (o princesas) inmortales del Paraíso! (cf Mt 19, 

21.27-30)" y no sólo eso, después me hizo leer también lo que está escrito en la Regla, ... justo al principio del 

Reglamento Interno: "El REGLAMENTO DE LOS VOLANTINI VERDI (corazoncito rojo) LOS PEQUEÑOS 

FRAILES Y HERMANITAS de JESÚS Y MARÍA Estos son los ideales y las -condiciones- para formar parte de esta 

familia de Pequeños Hermanos, locos (de Amor por Jesús y María), sencillos, humildes y pobres... (Prólogo de la Regla 

de los Volantini Verdi). 

Y en la Biblia: Cuando el sueño se repetía dos veces... significaba que lo había decidido el Señor (cf. Gn 41,32). Yo 

había comprendido de esta manera y con muchos otros factores, que ¡ésta es su voluntad! Y dije: "¡Aquí estoy! Sí, 

quiero hacer Tu Voluntad, Señor, en esta comunidad... ¡de Pequeños…! 
 

¿CUÁLES SON LOS FRUTOS DEL ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD?... 

… He encontrado la paz, la alegría y me siento apagada viendo tantos frutos de meditación, conversión y vocación 

cada día desde que me hice Católica y Pequeña Hermana V.V... ¡siguiendo a los hermanos en peregrinación como 

hicieron la Virgen y las piadosas mujeres que seguían a Jesús de pueblo en pueblo! (cf. Jn 2,12; Lc 8,1-3). De este 

modo, yo también me esfuerzo por completar en mi carne lo que falta a los padecimientos de Cristo, para edificar a 

tantos miembros del Cuerpo Místico de Cristo que es la Iglesia Católica (cf. 1 Tim 3,15; Col 1,24), ¡en lugar de 

acusarla y destruirla como hacía antes! 

Ahora he comprendido el sentido de mi vida (¡gracias a Fray Volantino que me lo ha explicado con la Palabra de 

Dios!) que en palabras sencillas es esto: ¡¡¡creer en Dios y hacer, gradualmente, su voluntad!!!, todo lo demás son 

gusanos, cenizas y vanidad!!!, basta mirar a la cara la cruda realidad. 

   ¡Ya no estoy deprimida, ni triste! No consumo drogas, ni alcohol, ni medicamentos, ahora me regocijo en Jesús y 

María, y estoy mucho, mucho mejor... Ya no soy prisionera de mis propios pensamientos, miedos, etc., y para decir otra 

cosa, también estoy superando cada vez más mi timidez. 

   Tengo la certeza de que (con la santa perseverancia) en el Paraíso tendré un cuerpo hermoso, perfecto y siempre 

joven, sin discapacidad, ¡y esto no es una fábula sino un gran misterio! 



   He encontrado al Esposo más bello que existe (cf. Sal 44,3), es decir en este estilo de Vida Evangélico, casándome 

(con la gracia de Dios) totalmente con los ideales de Jesús... ¡he encontrado, además, el trabajo más verdadero y noble 

que existe, es decir, el trabajo de evangelización “…con el Evangelio en la mano, anclados en la antigua Tradición 

Apostólica”, ¡como dijo el Papa Benedicto XVI! (y como dice sobre todo Jesús - cf. Lc 10,1-7) 

   Tambien he comenzado aquí los más hermosos estudios, ya que estudiamos sobre todo cómo salir de la caja de 

muerto y hacernos santos..., además de la formación interna, que nos permite estudiar o más bien meditar en 

profundidad, amplitud y sobre todo altura, la Sagrada Escritura, con los hechos y en la verdad... junto con la vida de los 

Santos y la lectura casi sistemática de las Enseñanzas de la Iglesia Católica. 

   Entonces, los talentos, que el Señor me ha dado, (traducir en diferentes idiomas, dibujar, trabajo tipográfico, etc...) 

puedo hacerlos fructificar ahora al máximo para su mayor Gloria y la salvación de tantas almas como sea posible, que 

es meta y Corona eterna de nuestra fe. ¡Amén! 

Y hablando de la salvación de almas....   

    En mi familia terrenal han habido frutos: ¡mi hermano se ha casado por la Iglesia católica, mis padres que antes estaban 

tristes, ahora están contentos de que haya encontrado mi vocación!... etc... etc... 

    

 

LES DESEO SANTA PEREGRINACIÓN ESPIRITUAL 

¡¡¡HASTA LA SANTIDAD Y DICHOSA INMORTALIDAD!!! 

                                                                                                                      En Fe                 

                                                                                                            Sr. Effatà Maria Teresa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comenzado el 02.06.08, fiesta de los santos Marcelino y Pedro, mártires "... Jesús dio su vida por nosotros: démosla, pues, también 

nosotros... por los que han de ser edificados por nuestro martirio..." (...) (Ofc. de Lect. 2 junio) 

   En la lectura de Vísperas decía también: <<Conoced plenamente la voluntad de Dios con toda sabiduría e inteligencia 

espiritual... para agradarle en todo, ...dando fruto en toda obra buena...>> (Col 1, 9b-11) 

Y en las preces de Vísperas se lee: 

"Reúne en la unidad a los que se glorían del nombre Cristiano, para que el mundo crea en aquel que tú has enviado, Jesucristo 

Señor nuestro". (Vísperas Interc. 1 Sept. Lun.) 

 

Terminado el 3.06.08 día de San Carlos Luanga y compañeros, mártires, a quienes les cortaron los pies ... 

 

Y otro santo llamado Morando, alemán, que muy joven emprendió la larga peregrinación a la tumba de Santiago en Compostela. (cf. 

libro: Mil Santos del dia, ediz Vallecchi – nuestra traducción) 


